



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: miércoles, 29 de noviembre de 2023

CONTACTOS:

Lenka Wright, directora de Comunicaciones, Ciudad de Mountain View, 650-903-6615 o

Lenka.Wright@mountainview.gov

Jennifer Thrift, asistente de Comunicaciones, Oficina del Supervisor del Condado Joe Simitian, 408-299-5050 o

jennifer.thrift@bos.sccgov.org

Olenka Villarreal, fundadora y directora ejecutiva, Fundación Magical Bridge, Olenka@magicalbridge.org

El parque infantil Magical Bridge inicia su construcción en Mountain View

Se prevé que el nuevo parque infantil inclusivo abra sus puertas en Rengstorff Park en otoño de 2024

Mountain View, Calif. — El miércoles 29 de noviembre, la Ciudad de Mountain View se reunió con sus colaboradores del Condado de Santa Clara y la Fundación Magical Bridge para la ceremonia de colocación de la primera piedra del parque infantil inclusivo Magical Bridge de Mountain View en el Rengstorff Park, 201 S. Rengstorff Ave.

Situado entre el estacionamiento y las canchas de tenis del Centro Comunitario de Mountain View, el parque infantil ofrecerá una innovadora zona de juegos y una programación complementaria diseñada intencionadamente para todas las edades y capacidades, incluidas las personas con desafíos físicos, de desarrollo, cognitivos y sensoriales.

"Lo que empezó como una idea hace seis años, hoy se ha hecho realidad: traer el parque infantil Magical Bridge a Mountain View", declaró la alcaldesa Alison Hicks. "El nuevo parque infantil ubicado dentro del popular Rengstorff Park ofrecerá una animada zona de juegos que proporciona oportunidades de integración para todas las edades y capacidades físicas y cognitivas".

"Nuestro objetivo era servir de catalizador para ver si podíamos conseguir fondos adicionales y crear un movimiento de inclusión y equidad, desarrollando veinte o más parques infantiles totalmente inclusivos", dijo el Supervisor del Condado de Santa Clara, Joe Simitian, quien propuso inicialmente el Programa de Subvenciones para Parques Infantiles Inclusivos del Condado. "¡Nuestro programa de subvenciones equiparadas ha hecho precisamente eso! Y felicitaciones a la Ciudad de Mountain View y a Magical Bridge por aprovechar la oportunidad y difundir las buenas obras. Cada vez habrá más parques infantiles inclusivos, con más familias y comunidades beneficiadas, hasta que un día comprendamos que así es como debe ser. Esperemos que así sea en un futuro no muy lejano, gracias a todos los que han hecho posible este parque infantil especialmente mágico".

El parque infantil incluirá la configuración de zonas de juego característica de la marca registrada Magical Bridge, que incluye una zona de entrada con un puente, una zona para infantes, una zona de columpios, una zona de juegos giratorios, una zona de innovación, una zona de resbaladillas/escalada y una casita de juegos y escenario.

Los servicios adicionales incluyen:

- Una valla perimetral para mayor seguridad.
- Superficie recubierta de caucho para mayor accesibilidad y seguridad.
- Una zona de juegos naturales bajo los árboles secuoyas costeras existentes.
- Una pared conmemorativa llamada Muro de la Amabilidad en la entrada principal

"Para Magical Bridge, inclusión significa *todos*", dijo Olenka Villarreal, directora ejecutiva y fundadora de la Fundación Magical Bridge. Agradecemos a la Ciudad, a los supervisores del condado y a los numerosos y generosos donadores por su increíble apoyo". Una vez abierto al público, este nuevo parque infantil ofrecerá oportunidades para conexiones multigeneracionales, programas de voluntariado y compañía, ¡y creará muchos momentos mágicos para toda la familia!"

Junto con el proyecto del parque infantil, el estacionamiento del centro comunitario se ampliará para incluir espacios accesibles de estacionamiento para los usuarios del parque infantil y del parque en general. También se están construyendo nuevos baños adaptados conforme a la Ley de Americanos con Discapacidad (ADA, por sus siglas en inglés) entre el parque infantil y las canchas de tenis de Rengstorff Park.

El proyecto del parque infantil se financia con las siguientes fuentes:

- 3.3 millones de dólares del fondo para dedicación de terrenos para parques
- 1.7 millones de dólares de la subvención del Condado de Santa Clara.
- 1.2 millones de dólares de donaciones de la Fundación Magical Bridge.
- 230,000 dólares de la subvención del bono para parques estatales per cápita de California.
- 900,000 dólares del fondo de beneficio comunitario de Google.

El costo de construcción del parque infantil es de 5.8 millones de dólares y el costo total del proyecto es de 7.3 millones de dólares.

Las obras de construcción ya están en marcha y está previsto que el parque infantil esté terminado en otoño de 2024.

Acerca de la ciudad de Mountain View

Situada entre las montañas de Santa Cruz y la bahía de San Francisco, Mountain View es una comunidad diversa con una población estimada de 83,601 habitantes. Mountain View abarca algo más de 12 millas cuadradas, con más de 1,000 acres de parques y zonas silvestres, incluida la zona de ocio y vida silvestre de 750 acres llamada Shoreline at Mountain View. En el corazón de Silicon Valley, Mountain View alberga un vibrante centro de la ciudad y la sede de muchas empresas de renombre nacional e internacional, como Google, LinkedIn, Intuit y el Centro de Investigación Ames de la NASA. Para más información, visite: MountainView.gov.

Acerca de la Fundación Magical Bridge

La Fundación Magical Bridge, una organización sin fines de lucro con sede en Palo Alto, California, crea zonas de juego, parques y programas multigeneracionales para comunidades más inclusivas. Basándose en más de una década de innovación impulsada por la investigación, Magical Bridge redefine la inclusividad explorando de forma única la intersección del diseño universal y el impacto comunitario para producir espacios y programas al aire libre que trascienden las barreras físicas y sociales. Con siete parques infantiles galardonados abiertos en la actualidad y muchos más en desarrollo en todo el mundo, Magical Bridge defiende con orgullo la visión de que todas las edades y

capacidades merecen beneficiarse de la magia del juego, las conexiones comunitarias y el sentido de pertenencia. Mediante la colaboración con ciudades, promotores y arquitectos paisajistas, Magical Bridge extiende el impacto de su trabajo a parques públicos, escuelas, zoológicos y museos de todo el mundo. Además de un modelo de diseño y construcción llave en mano, las oportunidades de concesión de licencias garantizan que la marca, los diseños y los programas de Magical Bridge sean catalizadores de sociedades más amables e inclusivas en todo el mundo. Magical Bridge le invita a unirse al movimiento hacia un futuro mejor en el que todos los espacios y programas públicos reflejen la diversidad y la unidad de las personas a las que sirven: un mundo en el que la inclusión sea cosa de todos.

#